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MUSEE RODINA quelques pas du musée Rodin, dans le quartier
sécurisé des ministeres, au troisieme étage d'une belle copropriété de
la fin du XIXeme, se situe cet appartement de réception entierement
rénoveé.ll se compose d'une vaste galerie d'entrée, un salon bénéficiant
de vues dégagées sur le jardin de I'Ambassade d'ltalie, une salle a
manger, une cuisine équipée, quatre chambres, deux salles de bains et
de nombreux rangements. Les éléments d'origine ont été conservés
(parquet en point de Hongrie, moulures et cheminées).Un box dans la

cour de l'immeuble est proposé en sus du prix a 150 000 ...
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MUSEE RODINNear the Musée Rodin, in the secure government district, this
apartment for entertaining has been renovated throughout on the third floor of a
magnificent late-19th-century commonhold building.Featuring a vast entrance hall,
a lounge affording clear views over the garden of the Italian Embassy, a dining
room, an equipped kitchen, four bedrooms, two bathrooms and plenty of storage
space. The original features have been preserved, including the herringbone
parquet flooring, mouldings and fireplaces.A lock-up garage in the building's
courtyard is available at an additional cost of ...
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